

## INDUMENTARÍA Y APRENDIAJE EN LA HISPANIA

1.- Indica cómo se denomina cada una de las partes de la vestimenta romana.



**2. Selecciona las tres opciones correctas:**

- A. Todos los niños y niñas, ricos y pobres, jugaban con sonajeros de arcilla.
- B. Los maestros enseñaban lectura, escritura y cálculo.
- C. Las mujeres solían llevar una túnica hasta las rodillas.
- D. En Hispania, la educación no era obligatoria, no había escuelas y solo estudiaban una parte de la población.
- E. La música y la gimnasia no eran importantes en la educación de los niños y niñas.
- F. Las mujeres y los hombres usaban como vestimenta más común una túnica y calzaban sandalias de cuero.
- G. Los niños y las niñas de las familias más ricas se divertían jugando a la gallinita ciega y al escondite.
- H. Las mujeres utilizaban un manto, llamado toga, que colocaban encima de la túnica.